

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 02.11.2021

Anfrage Nr.: 0091/2021/FZ
Anfrage von: Stadtrat Leuzinger
Anfragedatum: 14.10.2021

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 12. November 2021

Betreff:

Feierbad

Im Gemeinderat am 14.10.2021 zu Protokoll genommene Zusatzfrage:

Es geht um das Feierbad. Hier finde ich interessant, dass Sie angepriesen hatten, dass es wirklich sehr erschwingliche Preise wären. Ich finde, Bier für 3,00 Euro nicht unbedingt erschwinglich, ich finde auch eine Cola für 3,50 Euro schon gar nicht erschwinglich. Dann würde ich gerne wissen - das war nach meinem Wissen ausdrücklich für Jugendliche, also insbesondere auch für unter 18-Jährige - warum wurden Shots - was ich sehr erschwinglich finde - für 2,00 Euro angeboten? Da muss ich wirklich fragen, wo lag denn die Priorisierung? Das ist wirklich ein Unding.

Antwort:

Da das Feierbad²¹ für die Zielgruppe der Schülerinnen und Schüler beziehungsweise jungen Erwachsenen und damit nicht ausschließlich für unter 18-Jährige ausgelegt war, wurden auch Getränke, zum Beispiel Shots, für die Gruppe Ü18 angeboten. Beim Ausschank dieser Getränke erfolgte eine Altersüberprüfung. Dank des Engagements der Security, des Gastrobetreibers und Heidelberg Marketing gab es zu keiner Zeit Probleme durch den Verkauf/Konsum von Alkohol.

Die Preisgestaltung erfolgte im Vergleich mit anderen Veranstaltungszentren im unteren Segment. Die Preise wurden von Heidelberg Marketing nicht subventioniert. An der Fortführung des Feierbad-Ansatzes wird derzeit gearbeitet, hier fließt auch das Thema Alkohol mit ein.

Sitzung des Gemeinderates vom 10.11.2021

Ergebnis: behandelt